



NOTA DE PRENSA

Equipo de trabajo del Despacho Congresal

Lima, 9 de Enero de 2012.- Un congresista no destaca por si solo, sino por el equipo humano de profesionales especializados con el que cuenta. Sobre el particular es gratificante poder compartir con ustedes la satisfacción de que cuento con el equipo de profesionales altamente competitivo, humano y con vocación de servicio a la ciudadanía. Conoce la trayectoria de cada uno de ellos en -
> <http://bit.ly/zq7hTV>

De otro lado, con el objetivo de fortalecer la identificación del potencial humano de la Organización Parlamentaria del Congreso de la República, la congresista Leyla Chihuán Ramos y todo su equipo de trabajo, por iniciativa propia, vistieron un chaleco distintivo institucional durante las recientes jornadas navideñas, hecho que acaparó la atención de diversas autoridades y público en general, así como de la Presidenta de Fuerza 2011, Keiko Fujimori Higuchi.

“El uso de este chaleco permite la identificación del personal con la institución durante las campañas que realizamos y que seguiremos realizando. Esto representa una muestra más de que nos sentimos comprometidos en hacer las cosas bien y a favor de la institución que representamos por lo que me siento orgullosa de ello”, señaló la Congresista.

OFICINA DE PRENSA

Despacho Congresista Leyla Chihuán